
開催日 令和元年11月21日（木）

対象中学校区（会場） 品野中学校区（品野台地域交流センター）

参加者数 25 人

アンケート回答者数 21 人

せとまちトーク アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？
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・皆の話が聞きたかった

・皆さんがどのような意見を持っておられるか知ることができた

・初めて参加しました。大変有意義な話しで次も参加したいと思います

・相談ができ良かったです

⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

・議会に取り上げてほしいことがあったから

・自分の意見を聞いてほしかった

・地域の要望を実現したいため

・自治会からの要請で

・市への要望を伝える事ができる。他の方の意見が聞ける

・地域の問題を共有したいし、市議会のそれに対する取り組みを知りたいから

・よりよい町にしたいから

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？
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⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？

⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？
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⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

参加したい わからない 参加したくない 無回答
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・意見が実現できれば参加したいが、意見を言うだけで終わってしまう

・積極的に対応したい

・人数の少なさ

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・発表時間を守らない人が多すぎます

・時間がなくて自分の意見があまり言えなかった

・5グループに分かれてのワークショップでしたが、それぞれの発表時間があまりにも短

すぎる。３項目の発表が無理か？これでは、議会側のアリバイ作りにすぎないのでは？通

り一遍のやり方ではないでしょうか。

・要望や意見の経過を確認したい

・時間が短すぎる

・できるところから対応してほしい

・聞くだけ聞いて結果が出てこない

・議員さんの発言が多い

⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・少数意見も議員さんが必要と思うものを実施していってほしいです

・住民の意見を聞いて反映してほしい

・聞くだけ聞いて結果が出てこない

・計画の見える化と広報をしてほしい

・なかなか期待できない。地元で良い行政をしてほしい

・要望は無理なものも多くありますが、的をしぼって市と対峙してもらいたい。結果はな

んらかの形で報告してほしい

・これを活かしてほしい

・瀬戸市を安全安心のまちにしてほしい


